WWW.CTHINGENIERIE.COM



LE ROURET

Le nouvel Espace Associatif et Culturel : ouverture en juillet





En respectant le charme du village rouretois, l'Espace Associatif et Culturel verra le jour courant juillet. Les travaux extérieurs, chemin du Billard, avancent à grands pas pour respecter les délais de livraison.

(Photo J.M.)

Plus que quelques semaines avant l'ouverture du nouvel Espace Associatif et Culturel (EAC) qui ouvrira ses portes courant juillet 2016.

Alors que les finitions sont achevées à l'intérieur du bâtiment, les entreprises s'affairent désormais à l'extérieur.

Réalisé avec le partenariat financier de la Casa et du conseil départemental des Alpes-Maritimes, le traitement des extérieurs et des abords a été confié au bureau d'études CTH Ingénierie.

Afin de valoriser l'ensemble du quartier, un espace paysager de qualité est en cours de création en complément du complexe.

Un parvis piétonnier est en cours de création et sera doté d'un amphithéâtre qui permettra de proposer des spectacles de plein air.

Coté voirie, le chemin du Billard, qui dessert cette nouvelle structure, est également requalifié.

Les travaux consistent à rénover le réseau d'eaux pluviales, à créer un trottoir et des places de stationnement utiles à la vie du village.

Une reprise partielle de la voie d'accès aux écoles, en éloignant la circulation des véhicules de la façade de la résidence « Les Clémentines », sera effective, sans oublier la restauration de la chaussée.

Des espaces verts et un traitement de sol en béton désactivé et poncé viendront compléter cet ouvrage.

J.M.